

EXCURSION, VISITE GUIDÉE, ANIMATION, NEUCHÂTEL

À LA RECHERCHE DES CANARDS PERDUS

En septembre 2008, la NASA lâche 90 canards jaunes en plastique dans un glacier du Groenland pour mesurer la vitesse du réchauffement climatique. Attendus quelques semaines plus tard dans la baie de Disko, les canards ne réapparaissent jamais. Où sont passés les canards? Sont-ils prisonniers du glacier? Sont-ils déjà sortis?

Et si on retrouvait un canard à des milliers de kilomètres plus au sud? Au large de Terre-Neuve? Le long des côtes québécoises? Devant la statue de la liberté? Dans le golfe du Mexique? Les canards ne détiennent-ils pas la clé des bouleversements climatiques du monde? Dans cette conférence théâtrale déjantée, première de la série « Atlas de l'Anthropocène », Frédéric Ferrer présente le résultat d'un travail de rencontres et d'échanges avec des scientifiques et spécialistes du monde arctique.



CONTACT

Le Pommier
Rue du Pommier 9
2000 Neuchâtel

+4132 725 05 05

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 31 mars 2026

Mardi 19:00

Le 1 avr. 2026

Mercredi 19:00

